



EL BONILLO SE ADHIERE AL COMPROMISO DE LA COMARCA SIERRA DE ALCARAZ Y CAMPO DE MONTIEL A FAVOR DE LA IGUALDAD DE OPORTUNIDADES ENTRE MUJERES Y HOMBRES Y CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO EN EL MEDIO RURAL

El Alcalde de El Bonillo, Juan Gil Gutiérrez, acompañado de Pilar Sierra Morcillo y Jesús A. Castellanos Mora, Tenientes de Alcalde del Equipo de Gobierno de nuestro Ayuntamiento, asistieron el pasado 12 de noviembre en la localidad de Casas de Lázaro al encuentro organizado por la Asociación Grupo de Desarrollo Rural Sierra de Alcaraz y Campo de Montiel (SACAM) para la promoción de la igualdad en el ámbito rural, en el que se consolidó el compromiso de 24 municipios mediante la firma del Pacto Comarcal Sierra de Alcaraz y Campo de Montiel a favor de la Igualdad de Oportunidades y contra la Violencia de Género, en una iniciativa enmarcada en la I Jornada de Igualdad de Oportunidades en el Medio Rural.





El encuentro comenzó con la firma oficial, donde el Alcalde de El Bonillo selló el compromiso de nuestro municipio con este pacto comarcal, que supone la culminación de un proyecto desarrollado por SACAM que, desde su inicio, ha abarcado 24 charlas repartidas por cada uno de los municipios de la comarca impartidas por la consultora de igualdad Carmen Oliver, y que en El Bonillo se desarrolló el pasado 14 de octubre coincidiendo con los actos con motivo del Día Internacional de la Mujer Rural, en un acto que también sirvió de emotivo homenaje y recuerdo a Encarnita Sierra Martínez, anterior presidenta de la Asociación de Mujeres El Bonillo y por desgracia fallecida recientemente.

La jornada continuó con una mesa de debate moderada por Carmen Oliver, en la que se abordaron temas clave sobre el desarrollo rural desde una perspectiva de género. Entre las ponentes, Aurora Galán Carretero, profesora de Sociología y decana de la Facultad de Relaciones Laborales y Recursos Humanos de la Universidad de Castilla-La Mancha; María José Porrás García, jefa de servicio de Desarrollo Rural; y Lucía Madrigal Segovia, jefa de Servicio de Igualdad y Diversidad de la Diputación de Albacete.

Al finalizar el debate, el presidente de SACAM procedió a la lectura del Compromiso de la Comarca Sierra de Alcaraz y Campo de Montiel a favor de la Igualdad de Oportunidades entre Mujeres y Hombres y contra la Violencia de Género en el Medio Rural, ratificando así el pacto de los 24 municipios firmantes con la igualdad y la lucha contra la violencia de género. Después, los asistentes pudieron disfrutar de un vino de honor y de la exposición "Mujeres Imparables", una colección fotográfica del Centro de la Mujer de El Bonillo.

Aunque esta jornada marcaba el cierre del proyecto de igualdad desarrollado en los últimos meses por SACAM, tanto el presidente de SACAM como los asistentes coincidieron en que este acto representaba solo el inicio de una labor continua y comprometida, un punto y seguido en el camino hacia una comarca donde la igualdad sea una realidad tangible en todos sus municipios.

